# electrodomésticos en lo que va de año 딮 ounto limpio recibe más de 600

El Ayuntamiento de Briviesca pretende evitar el uso de vertederos ilegales en el campo

GERARDO GONZÁLEZ BRIVIESCA
La imagen de electrodomésticos depositados en vertederos incontrolados por los campos de La Bureba ha
desaparecido prácticamente desde instalación de Briviesca, se deposi-taron 179 electrodomésticos de ga-ma blanca -frigoríficos y lavadoras principalmente- durante los nueve primeros meses del pasado año. Por su parte, la gama marrón -televisonúmero de peligrosos residuos que generan aumente en el Punto Lim-pio del polígono de La Vega. Según los últimos datos disponibles en la res y otros electrodomésticos-, que superó los 500 aparatos, ha situado al punto de recepción briviescano este tipo de residuos entre los es primeros de la provincia.

Cabe destacar que la considerada ipios o la recogida directa en o puntuales ha facilitado que

mo televisores y aparatos con bate-rías- han sido los más depositados, puesto que se han superado los dos centenares. Todos estos electrodo-mésticos son posteriormente trasla-dados a empresas que se encargan de gestionar su reciclado con garan-

lo llegan este tipo de materiales. También se ofrece a los ciudadanos la posibilidad de depositar materiales no receptados a través del
servicio de recogida de basuras loservicio de recogida de basuras local. De esta manera, los escombros de pequeñas obras -otro de
los materiales de desecho que con
mayor frecuencia acababa en los os por entrega, en las instalacio-es. Pese a ello, y aunque una pro-usa señalización lo deja bien aro, aún se localizan pequeños rtederos incontrolados donde se Al punto limpio de la ciudad, stionado por el Consorcio Pro-ncial de Residuos Sólidos, no soos- también pueden deposi-hasta un máximo de 300 ki

depositan esta clase de residuos.
El Punto Limpio donde se reciben todos estos restos de forma gratuita para los usuarios esta operativo desde hace casi una década, lo que deja entrever que la existencia verte-



El Punto Limpio briviescano recibe un elevado ésticos para

# El depósito en el punto limpio de cualquier clase de residuo es gratuito

deros ilegales es completamente de liberada.

Lo que más llama la atención es que los más utilizados se sitúan en puntos a los que solo se puede acce-der con vehículos por caminos en

autorizada. No obstante, incluso en puntos que apenas distan a 100 metros del Punto Limpio, se produce de forma reiterada el depósito ilegal de residuos con el agravante de efectuarse a pocos metros del cauce del río Oca, lo que aumenta el riesgo medioambiental. Por desgracia, la práctica de esta acción ilegal no se frena ni en los puntos donde el Consistorio ha colocado carteles inmal estado, a mayor distancia que la que pudiera existir de la instalación De hecho, en algunos lugares donde la reiteración en los depósi-tos resultaba ya escandalosa se procedió a abrir una profunda zan-ja que impide el acceso de los vehí-

negros'.

Al mismo tiempo, con el objetivo de complementar esta política de información y acciones contundentes, se procedió a reforzar el servicio de recogida de enseres en el casco urbano para conminar a los ciudadanos a que abandonen la costumbre de acudir a estos lugares. culos para erradicar estos 'puntos

## en la Casa del Ajedrez Vivo Parque de Oña

mayores y pequeños pueden disfrazarse de peón, de caballo o de rey para dar los pasos que mandarán los jugadores, arranca mañana a las 18 horas en la Casa del Parque. Además, la actividad contara con la participa-ción del burgalés Javier Gonzá-lez San Isidoro y de un jugador local que disputarán esta singu-lar partida. El primer torneo de Ajedrez vo de la villa Condal, en el c

del Parque, estará abierta a to-dos que lo desean. El jugador ganador de cada partida viva recibirá una electrografía de un caballo firmado dedicada por su autor, Emilio Zaldívar. La competición, que tendrá lugar en un gran tablero de aje-drez situado detrás de la Casa

Quienes sumarse a esta actividad podrán inscribirse hasta las a las 17:30 horas de mañana en la oficina de turismo de Oña o a través del correo elecrónico info@imagenesypala-

bras.com.

De acuerdo a los criterios de la organización, el número máximo de inscritos será de 32, según informan desde Imágenes y Palabras, colectivo organizador de este evento que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Oña y la Casa del Parque.

### de Gracias de Acción sus fiestas Pancorbo abre

La plaza mayor de Pancorbo se llenó ayer de vecinos y visitantes que siguieron con atención el pregón de Alicia Santos, directora del colegio de la villa durante años, en el que recordó su patrimonio histórico. Santos realizó un llamamiento a recuperar y mantener el legado de las generaciones precedentes para las futuras. Además, animó a los presentes a disfrutar del amplio programa festivo que se desarrollará hasta mañana.



¿Te gustan los animales? ¿Te gustaría ayudarlos?

947 274 523 -Animales y Plantas de Burgos www.protectoraburgos.es Asocioción Protectoro de

coge topones